

# Opinión sobre la marcha

El día 21 de noviembre se llevará un paro nacional en Colombia. Mi opinión frente a este evento es muy sencilla: entiendo por qué la gente va a salir a marchar, la mayoría de las personas tienen opiniones negativas sobre cómo el gobierno está manejando el país, y cuáles son las decisiones que este está tomando. Tengo entendido que los organizadores del paro, están en contra de cambio en las políticas de pensiones y en el dinero que el gobierno les entrega a los colegios y universidades públicas.

Sobre el tema de los recursos para educación, a pesar de que el gobierno ya aumentó los recursos para esto (de 40,4 a 43,1 millones), todavía las universidades quieren más. Este problema hay que verlo de esta manera, solo se puede aumentar de dos formas, quitándole recursos a otro tema o aumentando impuestos. Cualquiera de estas dos soluciones provocaría otra marcha organizada por los que se vean afectados.

Mi opinión con respecto al tema de las pensiones: está bien que se aumente la edad de pensión ya que la gente ahora vive más tiempo. Aunque estoy en desacuerdo con que a las pensiones cada vez les pongan más impuestos, ya que a la edad mayor, la gente tiene muchas necesidades, como medicinas, alimentación especial, cuidados especiales, entre otras, y si les ponen más impuestos es menos el dinero que les llega para poder vivir. Si esta fuera la razón de la marcha, y está fuera pacífica, estaría a favor, pero este no es el caso, las marchas, ya no son marchas si no paros, y siempre terminan en actos violentos contra personas inocentes y contra las ciudades. Por ejemplo, muchas personas han sido apedreadas, se han tumbado semáforos, se vandalizan monumentos.

Por estas razones, estoy en contra del paro, ya que no solo es inseguro si no que no tiene un motivo real y las personas no están viendo la situación desde todas las perspectivas, sobre todo desde la del gobierno, que estoy segura hace un gran esfuerzo por lograr lo mejor para Colombia. Ya sea en el caso de los pensionados, líderes sociales, estudiantes, u otros problemas por los que la gente sale a protestar el 21 de noviembre.